
チェック項目 はい
どちらとも
いえない

いいえ ご意見

①
子どもの活動等のスペースが十分に確保され
ていると思いますか

10

②
現在の職員の配置数や専門性は適切である
と思われますか

9 1

③
事業所の設備等について配慮が適切になされ
て
いると思われますか

8 2

④
子どもと保護者のニーズや課題が客観的に分
析されたうえで、個別支援計画(ⅰ)が作成され
ていると思われますか

9 1

⑤
活動はルーティーン化しないよう工夫さ
れていると思われますか

6 4

⑥
他の放課後等デイサービスとの交流や、
地域の子どもと活動する機会が必要だと
思われますか

5 2 3

・コロナ渦なので何とも言えない部分はありま
すが色々な場所や人との交流は大事な事だと
思います。
・近くの公園等で混ざって遊ぶのも他放デイと
交流するのも良い事だと思います。

⑦
支援の内容、活動等について丁寧な
説明がなされましたか

10

⑧
日頃から子どもの状況を保護者と伝え合い、
子どもの発達の状況や課題について共通理
解ができていますか

10

⑨
保護者に対して面談や、育児に関する助言
等の支援が行われていますか

8 2
・日頃毎日子どもと一緒にいると日常化し
て気づかない事が多いので色々助言して
くれると嬉しいです。

⑩
運動会や親子イベント、交流会等の開催により
保護者同士の交流が必要と思われますか

2 7 1
・希望者参加の交流会はあってもいいと
思います。
・保護者同士の交流は必要ではない。

⑪
子どもや保護者との意思の疎通や情報伝達
のための配慮はなされていますか

9 1

⑫

定期的に会報やHP等で、活動概要や行事予
定、
連絡体制等の情報や業務に関することを子ど
もや保護者に対して発信していますか？

9 1

⑬ 個人情報に十分注意していると思われますか 9 1

⑭
緊急時・感染症発生時の対応について策定
し、
保護者に周知・説明されていますか

6 3 1 ・ですが、全信頼で利用できています。
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⑮
非常災害の発生に備え、定期的に避難、救
出、その他必要な訓練が行われていますか

5 5
・やっていると思いますがアピール度は低
いかもしれません

⑯ 子どもは通所を楽しみにしていますか 9 1

⑰ 事業所の支援に満足していますか 10

⑱-1
満足しているに「はい」と答えた方
どのような点が満足されているかお教え下さい

⑱-2
満足しているに「いいえ」と答えた方
どのような点に満足されていないでしょうか

⑲
今後どのようなイベントがあれば
よいかご希望がありましたらお教えください

⑳
今まで参加されたイベントでお子様が
気に入っていたイベントがあればお教えくださ
い

そ
の
他

㉑
「もえぎのクローバー弘明寺」について
何かございましたらご記入ください

ⅰ　放課後等デイサービスを利用する個々の子どもについて、その有する能力、おかれている環境や日常生活全般の状
況に関するアセスメントを通じて、総合的な支援目標及び達成時期、生活全般の質を向上させるための課題、支援の
具体的内容、支援を提供する上での留意事項などを記載する計画のこと。放課後等デイサービス事業所の児童発達
支援管理責任者が作成する。
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・こちらが不安に思っている事や、心配な事を一緒に考えてくださっています。
話をよく聞いてくださるので話しやすく安心することができます。その上で色々
子どもの目線になって考えてくれています。
・アットホームな雰囲気で親も安心感をもらっています。自分達の生活の一部
です。なくてはならない存在です。スタッフさん全員が好印象です。
・子どもにとって、事業所は居心地の良い場所であってほしいと思っているので
子どもがいつももえぎさんに行くのを楽しみにしている様子や、スタッフの方が
好きなところを見ると楽しい場所となっているようなので満足しています。
・色々なお子さんが通われていると思いますが分け隔てなく活動などしていた
だいているようで、良い刺激になっているようです。肢体不自由児ですが、出来
ない、分からないと決めつけず遊びや活動をしていただいてると思います。
・息子の特性に合わせて個別で外出させてもらったり、とても助かっています。
他の事業所にも通っていましたが個別で外出は対応してくれなかったのでとて
もありがたいです。ありがとうございます。
・本人がどうしたいか意見を毎回きいて尊重してくれている。ただその分毎回同
じことばかりしていて、なかなか新しいことには挑戦しない性格でもあるので、
機会を作ることもしてあげてほしい。
・平日はもちろん、土曜日もみてもらえてとてもよかった。今後、ショートもある
ようならぜひ行かせたいです。

・とても大好きな事業所です。この先ずっと長く運営していってもらいた
いです。同時に長く利用したいです。
・宮崎さんをはじめ、スタッフの方々が子ども目線で接している印象で
す。とても安心していられて、かつ楽しい場所になっていると思います。
・どの職員の方も、親せつで安心してあずけられています。今後ともよ
ろしくお願いします。
・おやつをもう少しちゃんとしたものにしてほしい。家でもあげてないス
ナック菓子、しかも少量なのでお金のこともあるとは思うが、みかん1個
バナナ1個くらいは考えてほしい。差し入れも言ってくれればするので。
・今後もよろしくお願いします。

・異文化交流のようなもの
・コロナが落ち着いたら夏はプールにも連れて行ってもらえたら助かります
・料理などのイベントをやってほしい。

・調理イベント、スライム作り、ボッチャ、畑で芋堀り
・弘明寺ではあまりイベントには参加していませんがどのイベントも楽
しめると思います。
・動物園や公園などのおでかけのイベント


